



吉川市立東中学校 学校だより

あじさい<https://www.yoshikawa.ed.jp/higashi-jh>生徒数 全校生徒数 370名 **令和4年11月号**

1学年 116人 2学年 110人

3学年 133人 特別支援学級 11人

〒342-0017 吉川市上笹塚 3-104-1

TEL: 048-982-0244

**「温故知新」～吉川市立東中学校62年の歴史～**

吉川市立東中学校長 林 晴彦

さて、早くも11月を迎えます。11月2日は、東中学校の開校記念日です。

本校の開校は、昭和35年9月1日です。旧旭村立旭中学校から改名した吉川町立北中学校と旧三輪野江村立三輪野江中学校から吉川町立南中学校分教場を経て改名した吉川町立東中学校が統合され吉川町立東中学校として発足し、今年度創立62周年を迎えました。統合時には生徒数656名、14学級、教職員数25名でスタートしました。

統合当時は、現在の東中学校の場所にまだ校舎が完成されていなかったことから、旧東中学校（吉川町大字加藤631番地）と旧北中学校（吉川町大字南広島1824番地）に分かれて分散授業を行っていたそうです。同年9月15日には、生徒及び保護者の応募作品の中から、当時3年生の飯島さんの作品が採用され校章が制定されました。校章の外郭の三角模様は吉川町章を表し、2本の山形は旭中学校と三輪野江中学校の2校が統合されたことを、中央の「東」は東中の2文字を兼ね、「中」を金色に浮かび上がらせています。これには、「光は東より輝く」ことを意味しているそうです。そして、昭和37年4月10日に現在の地に校舎が完成し落成式が行われました。その後、昭和42年には体育館も完成し、段々と設備も整ってまいりました。

そして、平成3年には、現在の校舎が完成し平成10年3月には新体育館が完成し、その年の卒業証書授与式は新しい体育館で行われました。その後、平成30年の校舎大規模改修で教室の空調設備が整い、トイレも完全洋式化され現在に至っています。

開校以来、東中に通う生徒、そして、東中に関わってくださっているすべての方々が、新しい学校で学ぶ喜び、期待と不安、きっと様々な気持ちをもっていただいていたことでしょう。そのような方々が、今日までの東中の歴史を築いてこられたことに感謝申し上げます。

結びになりますが、私たち教職員一同、東中に関わっていただいた、すべての方々の思いをしっかりと受け止め、「地域の宝」である生徒たちの健全育成のために、全力で日々の教育活動に邁進していく所存です。今後も変わらぬご理解ご協力をよろしくお願い致します。



昭和35年11月3日撮影
(校舎建築予定地整地完了)



昭和41年5月23日撮影
(旧体育館工事着工)



昭和54年11月2日撮影
(開校20周年当時の校舎)

「PTA 主催資源回収・校内除草」が行われました。

10月23日(日)PTA主催の資源回収と校内除草を行いました。ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。今年の資源回収では、新型コロナウイルス感染症もだいたい落ち着きを見せてきたこともあり、久しぶりに生徒たちの力を借りる予定でした。しかし、本校で陽性者が数名確認されていたこともあり資源回収、校内除草ともに、急遽生徒の参加は自粛させていただきました。お力添えいただいた保護者の皆様、また資源を提供して下さった地域の皆様、ありがとうございます。この収益は、大事に使わせていただきます。



「市内駅伝大会」が行われました。

10月18日(火)吉川美南公園で市内駅伝大会が開かれました。昨年は市内3位で、県大会への出場はかないませんでしたが、今年は女子チームが優勝し、めでたく県大会への切符を手にすることができました。男子チームは第2位となり、あと一歩でした。来年は、男女仲良く県大会へ出場できるよう願っています。駅伝チームの皆さん、「お疲れさまでした。」そして「おめでとうございます。」さらに「頑張ってきてください。」



スクールバックが変わります。

自転車による登下校時の安全面や利便性等を勘案し、新年度よりスクールバックが変わります。ただいま販売の準備を進めています。※新入生も含め、従来のスクールバックを引き続き使用していただいて構いません。



愛の図書費をいただきました。

吉川地区更生保護女性会様から愛の図書費をいただきました。学校図書館司書とも相談し、有効に活用させていただきます。毎年、ありがとうございます。



令和4年11月

日	曜日	行事等
1	火	表彰集会 月曜時間割 新人戦県大会(卓球)
2	水	開校記念日 新人戦県大会(卓球)
3	木	文化の日
4	金	三者面談(3年)
5	土	
6	日	新人戦県大会(ハンドボール・バレーボール)
7	月	新人戦県大会(ハンドボール・バレーボール)
8	火	スクールカウンセラー来校日
9	水	
10	木	東部地区テスト(3年) 三者面談(3年)
11	金	三者面談(3年)
12	土	
13	日	
14	月	県民の日
15	火	三者面談(3年) 全校朝会
16	水	三者面談(3年)
17	木	専門委員会
18	金	三者面談(3年)
19	土	
20	日	諸活動停止期間(~11/25)
21	月	
22	火	スクールカウンセラー来校日
23	水	勤労感謝の日
24	木	期末テスト
25	金	期末テスト 避難訓練(竜巻)
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	挨拶運動(旭小学校・3年生)
30	水	「生」教育講演会(3年生) 挨拶運動(三輪野江小学校・2年)

・大雨や台風の影響が心配される季節となりました。登校に危険が予想される場合は、保護者の判断により安全に登校できるようになってから登校させてください。

吉川市教育大綱

家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく